

poitrine, par une double consécration au Sacré-Coeur et à Marie Immaculée, ils ont amené bien des enfants prodiges au confessionnal ; distribué plus de 10,000 communions dans une paroisse qui compte à peine 800 familles ; déterminé les hommes et les dames à voter en grand nombre pour la prohibition.

A la clôture de leur retraite, tous, hommes et jeunes gens, un cierge à la main, faisaient une profession de foi devant le Sacré-Coeur présent dans le Très-Saint Sacrement et promettaient de tout coeur de travailler pour son règne en votant le lendemain pour la bonne cause. "Après une pareille rencontre avec le bon Dieu", disait un brave ouvrier, "on ne résiste plus à la grâce".

Jamais Saint-Philippe n'avait vu un tel spectacle ni une foule aussi nombreuse à l'occasion des retraites. "Le Sacré-Coeur s'est vraiment emparé du coeur de mon peuple", disait le bon curé, "et cela, grâce au talent promis aux prêtres qui prêchent sa dévotion. Les Oblats peuvent être heureux de leur quote-part de travail en faveur de la prohibition aux Trois-Rivières".

\* \* \*

A la fin d'une retraite prêchée par le Père Lelièvre, en 1913, Mgr Cloutier s'écriait : "Chers ouvriers, j'avais des craintes à votre sujet; maintenant que je vous ai vus vous consacrer au Sacré-Coeur, je n'ai plus que des espérances".

"L'œuvre du Sanctuaire de Notre-Dame du Cap", disait-il à la fin de son sermon, le 12 septembre dernier, "est une source abondante de grâces pour tous, en même temps qu'une protection efficace pour notre diocèse et le pays entier; cette protection s'exerce d'une façon particulière pour le maintien de la foi et des principes chrétiens, pour la lutte contre les mauvaises doctrines et contre les formes multiples de l'erreur et du vice".

Le triomphe d'hier n'est-il pas la réalisation des espérances que fonde Sa Grandeur sur les deux dévotions au Sacré-Coeur et à Notre-Dame du Très Saint Rosaire ?

Grâces leur en soient donc rendues ! Aussi, dès dimanche après-midi, plus de 10,000 fervents de la Croix Noire, groupés autour de son monument, acclamaient le Sacré-Coeur, et près